



Pressemitteilung

Rottweil, 29.03.2022

Spiel-Ende beim Planspiel Börse der Sparkassen

Am 28. Januar endete der Wettbewerb, an dem 730 Schülerinnen und Schüler in 233 Spielgruppen aus dem Landkreis Rottweil teilgenommen haben. Das Team „Diebrilianten“ des Albertus-Magnus-Gymnasiums erreichte den größten Depotzuwachs und das Team „Aktienbullen“ der Nell-Breuning Schule den höchsten Nachhaltigkeitsertrag.

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von zehn auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon und Apple.

Davon profitierten auch die Siegerteams des Schülerwettbewerbs in unserem Geschäftsgebiet. Die erfolgreichsten fünf Teams beim Planspiel Börse wurden mit einem Preisgeld von 100 bis 500 Euro belohnt. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „Diebrilianten“ des Albertus-Magnus-Gymnasiums Rottweil das Startkapital von 50.000 Euro auf 53.715,29 Euro und belegte damit den ersten Platz. Auf dem zweiten Platz landete das Team „Die Geizhätze“ der Beruflichen Schulen Oberndorf. Den dritten Platz belegte das Team „TaMa“ der Lina-Hähnle Realschule Sulz. Das Team „Banditen42069“ des Leibniz-Gymnasiums Sulz erreichte den vierten Platz. Der fünfte Platz in der Depotgesamtwertung ging an das Team „Musk“ der Erich-Hauser-Gewerbeschule.

Nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team „AktienBullen“ der Nell-Breuning Schule Rottweil mit den Wertpapieren von Aurubis, Coloplast und Befesa den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 3.637,30 Euro. Zusätzlich zum Preisgeld von 400 Euro der Kreissparkasse Rottweil erhielt das Team vom Sparkassenverband Baden-Württemberg 200 Euro für den zehnten Platz in der Nachhaltigkeitsbewertung.

Auch die Auszubildenden der Kreissparkasse Rottweil nahmen erfolgreich am Planspiel Börse 2021 teil. Sie erhielten bei einer internen Siegerehrung ihre Preise.

Matthäus Reiser, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Rottweil ist begeistert: „Die hohe Teilnehmerzahl zeigt das Interesse an Finanzmärkten. Als Sparkasse ist es uns wichtig, die finanzielle Bildung der jungen Generation zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023. Weitere Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de und bei ihrer Kreissparkasse Rottweil.



Foto:
Neil-Breuning-Schule Rottweil
Team „AktienBullen“